Excmo. Sr. José Manuel Soria López Ministro Ministerio de Industria, Energía y Turismo P. de la Castellana 160, 28071 Madrid

Burgos, 10 de mayo de 2013

Estimado Excmo. Sr. Ministro:

Como usted sabe, la central nuclear de Santa María de Garoña tiene previsto su cese de actividad el próximo 6 de julio. Quedan por tanto menos de dos meses para una fecha que los ciudadanos de Miranda de Ebro y la comarca burgalesa de las Merindades consideran crítica por cuanto están en riesgo cientos de puestos de trabajo directos e indirectos en la zona.

Este hecho se une a la supresión, por parte de su Ministerio, de los programas de reindustrialización que estaban previstos en el Plan Garoña y cuyas convocatorias del año 2012 y 2013 no han contado con fondos para continuar con los proyectos iniciados ni para permitir la implantación de algunos nuevos en el futuro. Los propios Presupuestos Generales del Estado decían, expresamente, que la supresión del programa REINDUS para Garoña se debía a la continuidad de la central.

En este escenario, son muchas las declaraciones realizadas en los medios por los responsables del Gobierno central, autonómico e, incluso, de la Diputación Provincial de Burgos que añaden ambigüedad e incertidumbre a este asunto. Informaciones que hablan de posibles negociaciones con las grandes empresas eléctricas, de los planes para el desmantelamiento o de las alternativas de futuro para la comarca sin que nadie se haya dirigido a los principales afectados en todo este tiempo.

Es, por eso, que queríamos solicitarle una reunión en la que explicara directamente a los alcaldes de la zona de afección de la central nuclear para que les contara de primera mano cuáles son los planes de su Ministerio con respecto a Garoña, su posible cierre y, en todo caso, la realización de inversiones que garanticen un desarrollo social y económico sostenible para la zona. Sería conveniente que usted mismo visitara la comarca para conocer sobre el terreno la situación de la mano de

quienes están afectados directamente. En cualquier caso, estamos seguros de que los alcaldes no tendrían inconveniente en acudir a Madrid para mantener esta reunión.

Quedamos a la espera de su respuesta.

Atentamente,

Luis Tudanca Fernández

Diputado por Burgos

Ánder Gil García

Senador por Burgos